

FPII

Dandim 0602/Serang : Arahan Danrem 064/MY Tingkatkan Semangat Dan Pengabdian Aparat Teritorial

A. Nopriyadi - SERANG.FPII.OR.ID

Jan 23, 2025 - 05:03



Banten,.- Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, menyambut langsung kunjungan kerja Danrem 064/MY Brigjen TNI Fierman Sjaifirial Agustus, yang didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 064 PD III/Siliwangi serta para Kasi Korem 064/Maulana Yusuf, ke Makodim 0602/Serang, Rabu (22/01/2025).



Turut hadir juga mendampingi Dandim 0602/Serang menyambut Danrem 064/MY, diantaranya Ketua Persit KCK Cabang XXXIV Kodim 0602/Serang dan seluruh Perwira Makodim 0602/Serang, bersama seluruh Ketua Ranting Persit KCK Cabang XXXIV Kodim 0602/Serang.

Kegiatan kerja tersebut, sekaligus memberikan arahan kepada seluruh prajurit yang bertugas sebagai Aparat Teritorial dan PNS juga anggota Persit Kodim 0602/Serang, yang berlangsung di Aula Sultan Ageng Tirtayasa, Makodim 0602/Serang.

“Kami merasa sangat terhormat, atas kunjungan kerja Danrem 064/MY, beserta rombongan ke Kodim 0602/Serang. Kehadiran beliau merupakan motivasi besar bagi kami, untuk terus meningkatkan kualitas pengabdian kepada masyarakat,” ujar Dandim Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

Dandim juga menyampaikan komitmennya, untuk menjadikan arahan Danrem sebagai pedoman dalam meningkatkan kinerja, dan membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat.

“Arahan yang disampaikan oleh Danrem 064/MY, juga akan kami jadikan pedoman untuk semakin memperkuat sinergi antara prajurit dan masyarakat, serta menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan tanggung jawab,” lanjutnya.

Terkait pesan Danrem mengenai pentingnya menjaga keharmonisan keluarga, dan memberikan perhatian terhadap pendidikan anak-anak, Dandim 0602/Serang menegaskan hal tersebut, sebagai salah satu prioritas yang akan terus didorong.

“Kami sangat mendukung pesan Danrem 064/MY, terkait pentingnya menjaga keharmonisan keluarga, serta memberikan perhatian terhadap pendidikan anak-anak. Hal ini menjadi salah satu prioritas kami, dalam menciptakan prajurit yang tidak hanya profesional, tetapi juga memiliki kehidupan keluarga yang harmonis,” tambahnya.

Selain itu, Dandim 0602/Serang menegaskan komitmen jajaran Kodim, untuk terus menjalin hubungan baik dengan masyarakat, demi menciptakan stabilitas wilayah.

“Kami berkomitmen untuk terus menjalin hubungan baik, dengan masyarakat, sesuai arahan Danrem. Hal ini penting untuk menciptakan stabilitas, dan kepercayaan masyarakat kepada TNI Angkatan Darat,” jelasnya.

Di akhir pernyataannya, Dandim Kolonel Inf Mulyo Junaidi menyampaikan apresiasi, kepada seluruh prajurit dan PNS Kodim 0602/Serang, atas dedikasi dan tanggung jawab mereka dalam menjalankan tugas.

“Saya ingin menyampaikan terima kasih atas dedikasi, seluruh prajurit dan PNS Kodim 0602/Serang. Kami akan terus bekerja keras untuk menjaga kepercayaan, yang telah diberikan, serta memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara,” tutupnya.

Ia juga menambahkan, kunjungan kerja, Danrem 064/MY ke Kodim 0602/Serang menjadi momentum penting, untuk memperkuat sinergi dan meningkatkan semangat pengabdian, jajaran Kodim 0602/Serang dalam menjalankan tugas demi masyarakat dan negara.